

Patrocinadas por Campoo de Suso y Reinosa

Las Jornadas de Primavera se celebran entre el 9 y 12 de este mes

A. Q. Reinosa

Las VII Jornadas de Primavera que organiza la revista *Cuadernos de Campoo* y que patrocinan la Casa de Cultura Sánchez Díaz y los ayuntamientos de Campoo de Suso y de Reinosa han preparado una edición monográfica dedicada al CXXV Aniversario de la constitución del Ayuntamiento de la Hermandad de Campoo de Suso.

Este año han programado en la sala de la chimenea de La Casona cuatro conferencias que transcurrirán entre el lunes 9 y jueves 12 de abril, iniciándose todas las charlas a las 20.00 horas. Jesús Martín de los Ríos, descendiente de Don Ángel de los Ríos, ver-

sárá sobre la vida y obra de cómo se le conocía El Sordo de Proaño. Alicia Ruiz Gutiérrez, profesora titular de Historia Antigua de la Universidad de Cantabria, ha escogido para la exposición del martes la charla Arqueología e Historia Antigua en Campoo de Suso.

El miércoles el profesor de Historia Medieval de la UC, Jesús Ángel Solórzano Telechea, versará sobre *Poder y linaje en Campoo en la Baja Edad Media*. A continuación la Capilla Vocal del Castillo de Argüeso (Asociación Cántabra de Música Antigua), dirigida por Antonio Barranco ofrecerá un concierto.

El jueves clausurará el ciclo



Las Jornadas de Primavera versarán sobre Campoo de Suso.

de conferencias Manuel Estrada Sánchez, que es profesor titular de Historia del Derecho de la

Universidad de Cantabria, que planteará la conferencia Aproximación a la historia política de

un territorio de frontera: *Campoo en los albores del Estado Liberal*.

QUEIMADELOS